令和5年5月号

学校だより報答

大田区立糀谷小学校

ホームへ。ーシ゛https://www.ota-school.ed.jp/koujiya-es/

あいさつは魔法の労

がくこうちょう よしぬま み お 割校長 吉沼 美和

新年度が始まって、ひと月が経ちました。4月には、お忙しい中、本校保護者会にご参会いただきまして、ありがとうございました。今回、数年ぶりにないが、体育館において全体会を開催し、顔を見て話ができるというのは、本当に良いと思いました。

さて、ご家庭で朝起きた時に「おはよう」と声を掛けていますか。あたり前と思っても声を掛けていないご家庭もあるかと思います。朝、声を出すというのは、人によってはかなりのエネルギーを要します。全身を使ってというわけではありませんが、発声は心にとっても体にとってもとてもいいことです。では、声に出すことで精神的に安定したり、ストルスを散になります。では、ためっことで自然に変ができ、体の神経や筋肉を使うので、体が活性的になります。

「ちょっと 勇気がいるけれど 思い切って声を 出してみよう」

この言葉は、「あいさつは魔法のかり」という。曲の歌詞です。挨拶をするのに、人によっては勇気が要るのです。あたりまえの人には変なが話かと思うかもしれません。ですが私自身、幼少期はとてもおとなしく、無白だったと家族から聞かされていましたので、勇気を出さないと挨拶ができませんでした。挨拶をしたいのに、なかなか声に出せずにいた記憶があります。その時は勇気を出して声を出すことにしかます。その時は勇気を出して声を出すことにしかった。でも、出すうちにそんなにエネルギーもであっています。でも、出すうちにそんなにエネルギーもであっています。でも、出すうちにそんなにエネルギーもであっています。でも、出すうちにそんなにエネルギーもであっています。でも、出すうちにそんなにエネルギーもであっています。というになります。

もし、挨拶がなかなかできない人は、勇気を出して何度も挨拶してみてください。

★生活指導 目標

「安全に登下校しよう」

★保健指導 目標

「見つかった病気やむし歯を早く治そう」

5月の行事予定

		*S·C=X9-NJ192-49-
1	月	視方 (2年)
2	火	離任式
3	水水	憲法記念日
4	*	みどりの首
5	*** 金	こどもの首
6	Ť	(C.
7	にち	
8	ガラ月	安全指導 委員会活動 聴力 (5年)
9	火	遊難訓練 聴力 (2年) 校示 公表
10	水	
11	*	内科 (2·5年) S·C来校 2 検
12	**A	S·C来校 平日補習 (4·6年) 時
13	±	土曜授業 道徳授業地区公開講座 土曜補習
14	にち	春で
15	月	全
16	火	
17	水	えんそく なん 遠足 (3年) S・C来校 室性人できずいできない 生状とできずよう 午前授業
18	**	耳鼻科(1·2·3年) S·C来校
19	*************************************	おはなしダンボ 遠足 (2年) ~ 平日補習 (4・6年)
20	Ť	校庭開放
21	にち	校庭開放
22	月	クラブ活動
23	火	眼科 (1~6年) S・C来校
24	水	午前授業
25	*	遠足 (1年) 歯科 (5・6年)
26	**A	S·C来校 平日補習 (4·6年)
27	±	校庭開放
28	にち 目	校庭開放
29	月	委員会活動
30	火	【6角の葉な予定】
31	水	20首(火)・21首 (水) 体ガテスト
しんがた		イルス感染予防のため 予定が変更になることがあります。

※新塑コロナウイルス態築予防のため、予定が変量になることがあります。 ※蕞新の情報はホームページ・メール・お使りなどでお知らせします。

《早寝・早起き・朝ごはん》

生活指導部

はん月間」を実施しています。「早寝・早起き・朝ご はん」には、元気な体をつくるための大切な役割が あります。ぐっすり眠ると成長ホルモンが分泌さ れ、朝日を浴びると脳が目覚めます。朝ご飯を食べる ことで、体温が上がり、脳と体の動きが活発になり ます。また、腸の働きが活発になり、スムーズに排便 することができます。学校で楽しく生活するために も「早寝・早起き・朝ごはん」が習慣 になるといい ですね。

本校では、5月16日(火)~22日(月)を強化 週間として取り組みますので、ご家庭でのご理解、 ******* よろしくお願いします。





<学校公開>

5月8日(月)から5月12日(金)1・2校時に 交公開を行います。5月13日(土)は道徳授業 もくこうかいこうざ おこな 地区公開講座を行います。詳しくは、別紙をご覧く ださい。

<1年生を迎える会>

特別活動部

4月12日に、1年生を迎える会を行いました。 こんねんど 今年度は、4年ぶりに全校児童が校庭に集まって 開催できることが決まっていました。そこで、 も早く開催できるようにと、昨年度の代表委員が ^{さくねんど} 昨年度のうちに計画を立てて、準備を進めてきまし

とうじっ 当日は、すがすがしい青空の下、6年生に手を引 かれて入場した1年生。糀谷小の良いところを *** 教わったり、2年生からはアサガオの種のプレゼン トをもらったりしてとても嬉しそうでした。会の終 わりに、1年生は元気いっぱい「ドキドキドン1 年生」を歌いました。

糀谷小のみんなから温かく迎えられた1 年生。これから、もっともっと糀谷小を知って、 小学校生活を楽しんでくださいね。



<道徳授業地区公開講座について>

5月13日 (土) に道徳授業地区公開講座を行 います。道徳科の時間にどのような活動が行われ ているのか、授業を通してご理解いただけたらと 麗います。



<給食費について>



[☆]引き落とし日 **5月8日(月)**

^で引き落とし日前日**(5月7日)までに、2か月分と手数料10円**を ゆうちょ銀行の口座にご入金願います。よろしくお願いします。

の引き落としは、4月と5月の2か月分となります。

